
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４回（８月２９日）運営協議会会議の概要です。 

 

■日 時 令和４年８月２９日（月）１５時１５分～１７時００分   

 

■場 所 戸塚第三小学校 体育館・会議室 

 

■出席者

１ 代表挨拶  

  コロナ感染が収束しないうちに２学期が始まり、

２５日から３日間、朝、子供たちの登校の見守りを

した。３日目の今日は子供たちの足取りもしっか

り、元気良く「おはようございます」と挨拶をして

いた。私の家の前は、朝の時間は通行止めのはずだ

が、今日も１台車が通った。運転手に注意はしたが

気を付けて見守っていきたい。 

 

2  校長挨拶（校長） 

  運営委員の皆様、１学期はお世話になりありが

とうございました。２学期も２５日から始まり、

コロナ感染が収束しない状況と熱中症も心配な状

況の中、子供たちの健康管理に気を付けて、教育

活動を進めていきたい。 

  今日は、新宿区の第三者評価委員の２名の先生

に参加いただいている。７月に授業参観していた

だき、１０月にも授業参観の予定。今日は地域協

働学校運営協議会の１部と２部の両方を参観いた

だく。 

 

３ 各支援部の活動について 

＜安全安心支援部＞ 

○学区を理解する上で地図を用意した。 

○戸三小通りの道路工事が始まり、１００ｍくら

いコンクリートが剥がされ、重機やトラックが

多い。 

○シチズンボウル跡地の工事のため、新宿西戸山

中に登る坂道が車の抜け道になり、交通量が多

く危険。 

○町が変わってきて、通学路の見直しも、安全を確

認しながら保護者、地域の方たちと検討してい

きたい。 

＜学習支援部＞ 

○２学期以降に地域と関わりのある活動を、２年

生３年生が予定している。昨年度は２年生が少

人数でお店をまわらせてもらった。今年も様子

を見ながらいろいろな所にご協力いただきたい。

また英語を教えていただくなどのご協力をお願

いしたい。 

○今回、久しぶりに５年生の宿泊行事が実施でき

た。少しずつ行事や体験できることが増えてき

ているので、いろいろなことを経験させてあげ

たい。 

  

＜環境美化支援部＞ 

○アマリリスの球根を花壇に植え替えた。 

○ビオトープの池が高温になり、生き物を戻せな

い状況である。理科室で飼育していたが、水質が

悪くなることもあり、今残っているメダカ等を

種類別にして水槽で飼育している。今後、ビオト

ープの池で飼育していくか、水の循環のことも

あるので検討していきたい。 

○桜の木の植樹について話題があり、１００周年

に向けて何ができるのか、予算がどのくらいか

かるのかなどを検討していきたい。 

 

４ 学校の近況報告（校長） 

○子供たちの夏休みの様子は、自由研究や絵日記 

を見ると、ご家族の工夫でそれぞれ楽しい思い 

出ができたようである。コロナ禍以前のように、 

どの家庭も自由に出かけることは難しい中、感 

染対策をされながらの工夫をされているようで 

ある。 

○新型コロナ感染者は高止まりの状況の中、学校

では引き続き感染対策に気を付けながら、安全

に配慮しできることは実施し子供たちの教育活

動を進めていく。 

○保護者には、毎日の検温、健康観察は引き続きお

願いしている。また、本人又は家族に体調不良、

発熱があった場合は登校は控えていただくよう

お願いしている。 

○学校内での感染対策として「あいてますか」の合

い言葉を継続していく。 

    あいだをあける 

    てをあらう 

 

地域協働学校運営協議会だより 
地域協働学校運営協議会代表  
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     マスクをつける 

     かんきをする 

○マスクについては、熱中症に留意し体育の授業で

は外してもよいことを指導している。 

○２学期の予定 

１０月２２日（土）運動会 

１２月 ３日（土）学芸会（保護者鑑賞） 

※新型コロナ発生以前と同様な形での実施は

難しいため、実施方法等については検討し

ていく。    

   ９月１７日（土）～   学校公開 

   ※実施方法は、１学期のように時間を分けてグ

ループ別で実施する予定。 

   ９月２８日から２泊３日で日光移動教室（６年） 

     ※参加児童、引率者はＰＣＲ検査を事前に実施 

○地域の行事も中止、延期になっているが、実施す

る場合は児童、保護者に知らせていく。 

○ホームページ「戸三日記」を見せながら、６／１

４～を振り返る。 

（教諭）女神湖高原学園夏季施設の報告（５年生） 

（主幹）６年生がＴＧＧ（東京グローバルゲートウ 

ェイ）体験の報告（６年） 

 

５ 意見交流 

  （委員）この３日間、登校時の見守りを行った｡

初日は挨拶が返ってこなく、３日目に

なると挨拶が返ってきて、声かけは必

要と感じた。子供たちは正直で、アンケ

ートに学校は楽しいと書いている。伸

び伸びとしていてよいと思う。 

（委員）夏休みが終わり、子供たちが元気に登校

してきた。コロナ感染者が拡大してい

る中、欠席も少なくて良かった。夏休み

中の５年生の宿泊行事も実施ができよ

かった。 

  （委員）子供たちの生き生きした行動や言葉が感

じられる。戸三小の子は伸び伸びして

いると思う。自由に発言できる指導の

仕方が良い。２学期に入り、思い出作り

も大切なので、用心しながら移動教室

が実施できるのはよいと思う。地域の

ことで依頼、質問があれば遠慮なく来

てほしい。 

   （委員）今日の話を聞いて、第一印象はだいぶ行

事が始まってきたと感じた。学童は夏

休み中に多くの児童が来館したが、大

きな事故もなく過ごせた。 

   （委員）今年の夏はすごく暑かったので、昼間出

かけている子供はあまり見かけなかっ

た。登下校の元気な声を聞けるように

なりよかった。夏休み中、子供たちは

大きな荷物を背負っていながらでもマ

スクを着用していて感心して見ていた。 

（委員）我が家の子供たちは、それぞれに過ごし

た夏休みになった。受験生、試合などで

お盆を帰省せず東京で過ごした。子供

たちが成長していくと、家族で過ごす

ことができなくなると思った。 

（委員）戸三小通りの道路工事が始まり、９時か

ら夕方まで行っている。西友の坂下か

ら細谷医院までの間は以前は通学路で

なかったが、下校時に通っている児童

を見かける。通学路は変わったのか。 

（校長）変わっていない。再度、通学路で帰るよ

う指導していく。 

   （委員）子どもひろば、児童館からの帰りも通学

路で帰るよう指導していく。   

 

６その他 

○教育支援課より 

・支援課の４月以降の取組が再開してきている。地

域協働学校委員向けの対面での研修会を次のよう

に予定。 

  １０／３（月）「攻める防犯の考え方」 

  講師 東京未来大学 子ども心理学部 

  学部長 

・代表の挨拶にもあった、子供たちの見守り、挨拶運

動は、どの学校でもこのコロナ禍の２年ぐらいは

自粛していた状況。研修会での話を聞いて原点に

立ち戻っていただけたらよい。 

・コロナ感染予防のため各校１名の参加。代表が参

加。研修会参加後、共有できたらよい。 

 

〇次回９月１７日（土）１１：４０～ 
 


